



# 東京2020パラリンピック 聖火フェスティバル “健幸の火”応募作品

## 市民のひろば

●問い合わせ先 生涯学習課 スポーツ振興班(ヴィーブル) ☎248-5555

8月から9月にかけて開催された東京2020パラリンピックの聖火フェスティバルとして、皆さんが“情熱を燃やしているもの”の募集を行ないました。残念ながら、県の集火式は中止になりましたが、熱い思いのこもった作品を紹介します。



自分の時間を  
楽しんでいます。



竹を使って干支の置物作りを  
楽しんでいます。



紙芝居の枠づくりに  
挑戦してみました。



仲間たちと勝利目指して  
頑張っています。



白球を追いかけ、  
日々努力しています。



バスケットが大好きで、  
楽しく練習しています。



目標タイムを目指して  
頑張っています。



生後2カ月から体育館でパパ&ママのバスケの練習に。  
でも小学校ではサッカー、中学校から始めたbasketball  
ですが、どんどん上手になってく。楽しみな息子。



笑顔の火種が  
届きますように。

### 人の動き

※8月末現在

人口 63,458 (+62)

世帯 25,379 (+16)

出生 …… 49 (-3)

死亡 …… 51 (+5)

転入 …… 208 (+36)

転出 …… 144 (-25)

※( )内は前月比

市ホームページの更新情報を  
ブツシユメールでお知らせ。  
知りたい分野を設定できます。  
二次元コードからぜひご登録く  
ださい。



(企画広報班 M)

### 編集幸記

10月の特集では、市内の小中学校にお  
邪魔して現在の授業風景取材しまし  
た。コロナ禍で分散登校などの対応に忙  
しい中、撮影やインタビューに協力して  
くれた皆さん、ありがとうございました。  
取材中は、先生が教室で電子黒板やタ  
ブレットを駆使して、授業をリアルタイ  
ムで配信している様子が、時代の流れを  
感じて感心しきりでした。授業参観など  
も難しい中、学校の様子を少しでも地域  
の皆さんにお伝えできれば幸いです。  
今の子どもたちには、授業でICT機  
器を活用するのが当たり前の風景となり  
ましたね。彼らが大人になる頃には、更  
に進化したICT機器を使いこなして、  
どんな未来を生きているのだろうか、と  
ても楽しみです。